



Es en serio, morenista busca regular... ovnis

MARTHA MARTÍNEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

El diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, presentó una iniciativa para reconocer y desclasificar la información relacionada con el Fenómeno Anómalo No Identificado (FANI).

La iniciativa propone modificar el artículo 5 de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública, referente a la información que no puede ser reservada.

“Toda información respecto a fenómenos anómalos no identificados que sea de conocimiento de cualquier instancia del Poder Ejecutivo Federal, no deberá ser clasificada por ningún motivo o razón, lo anterior en estrecha relación con el Artículo 5 Fracción X de la Ley de Protección del Espacio Aéreo Mexicano”, indica.

La propuesta se presentó un día después de la Segunda Audiencia Pública para la Regulación sobre Fenómenos Anómalos No Identificados, convocada por Gutiérrez Luna en San Lázaro y en la que

participó Jaime Maussan y el rapero Claudio Yarto.

El foro fue criticado porque, al mismo tiempo se discutía el Presupuesto de Egresos 2024, con demandas como la asignación de recursos para la reconstrucción de Acapulco.

Según la propuesta, cientos de pilotos militares y comerciales mexicanos y extranjeros han informado de encuentros con FANI e incluso el pentágono ha publicado varios videos en los últimos años que muestran algunos de los objetos.

Detalla que el 11 de noviembre de 2022, la titular del Área de Transparencia de Servicios de Navegación del Espacio Aéreo Mexicano (SENEAM), Katia Estrada Hernández, reconoció la existencia de este tipo de fe-



nómenos y que el 19 de mayo de 2023, el titular de la Unidad de Transparencia de la Sedena, Marco Antonio Gómez Nava, también reconoció la existencia de fenómenos aéreos no identificados.

La iniciativa reconoce que aunque en algunos casos estos avistamientos tienen explicación, en otras ocasiones su origen sigue siendo un misterio.

Critican foro sobre ufología

IRIS VELÁZQUEZ

El foro para analizar la existencia de vida extraterrestre organizado en la Cámara de Diputados en medio de la discusión presupuestal fue cuestionado por la diputada priista Cynthia López Castro, quien reprochó la asistencia del investigador de la ovniología o ufología Jaime Maussan al Congreso.

“Fuera Jaime Maussan y sus mentiras de la Cámara de Diputados (...) Hay prioridades, estamos discutiendo el Presupuesto 2024”, señaló mientras Maussan salía del encuentro el martes pasado.

Maussan presentó videos de objetos voladores no identificados y fotografías de momias o esqueletos que, aseguró, han sido estudiadas por científicos

que han concluido que tienen características reptilianas.



EL RECLAMO

